



**Präsentierten** den neuen Ford Puma in Ihlienworth: Verkaufsberater Gerd Wohlers, Yannick Henke (Automobilkaufmann in Ausbildung), Verkaufsberaterin Kathrin Frerichs und Geschäftsführer Reinhard Köster (von links).

# Puma springt mit Hybridtechnik auf den SUV-Markt

## Neues Ford-Modell im Autohaus Köster

**IHLIENWORTH/CUXHAVEN.** Der Puma erlebt seine Wiedergeburt. Gemeint ist nicht die kräftige Raubkatze, sondern das gleichnamige Modell aus der Ford-Schmiede. Bereits ab 1997 produzierten die Kölner Autobauer ihren Puma, wenn auch nur vier Jahre lang. Jetzt ist ein völlig neu entwickelter Puma am heiß umkämpften SUV-Markt auf dem Sprung – ein Crossover, 4,19 Meter lang, 1,54 Meter breit und 1,93 Meter hoch.

Am 7. März war bundesweite Händlerpremiere und auch das Autohaus Köster stellte in Ihlienworth und Cuxhaven das neue modernes Kompaktmodell, das optisch aus der Masse herausragt vor – auch mit dem Ford EcoBoost Hybrid-Antrieb. Dabei handelt es sich um eine 48-Volt-Mild-Hybrid-Technologie und damit um den Einstieg in die Welt der Elektromobilität. Das bedeutet: Bei geringeren Drehzahlen wird der EcoBoost-Benzinmotor von einem Elektromotor unterstützt.

Ein Crossover SUV für die Stadt muss kompakt sein, aber auch Platz bieten. Dank innovati-

ver Ford MegaBox mit 80 Liter zusätzlichem Stauraum verfügt der neue Ford Puma über das größte Gepäckraumvolumen seiner Klasse – nämlich 456 Liter! Also genug Platz für praktisch alle Herausforderungen des Alltags.

### Entspanntes Fahren

Hochmodern präsentiert sich die neue Crossover SUV-Baureihe auch in puncto Assistenzsysteme: Die intelligente adaptive Geschwindigkeitsregelanlage mit Verkehrsschild-Erkennungssystem sorgt für entspanntes Fahren. In Verbindung mit dem Automatikgetriebe beinhaltet sie auch den Stau-Assistenten mit Stop-&-Go-Funktion sowie den Fahrspur-Piloten.

Dank der Cloud-basierten Funktion „Lokale Gefahrenhinweise“ macht das Auto auf bedrohliche Verkehrslagen aufmerksam, noch bevor sie der Fahrer wahrgenommen hat.

Im Autohaus Köster stehen sowohl in Cuxhaven als auch in Ihlienworth verschieden Puma-Ausführungen zur Probefahrt bereit. (dm)



**Große Klappe, viel dahinter:** Man kann kaum glauben, was in den Puma alles so reingeht. 456 Liter groß ist das Gepäckvolumen. Fotos: Tonn